

Rote Wölkchen

Akatsuki greift an! HP: Naru X Hina

Von Asura_1991

Kapitel 3: Ankunft in Amegakure

Hinata erschrock und wurde rot, als Naruto ihre Hand ergriff und beide den restlichen Akatsuki's folgten. Sie dachte, dass sie es endlich schaffen würde nicht mehr so schwach zu sein! Sie hasste es vor ihm rot zu werden...

Naruto bemerkte natürlich den Unterscheid bei Hinata. Der radikale anstieg der Farbe im Gesicht lies ihn schmunzeln. Sie hatte sich sicher verändert, aber manches ändert sich eben nie. Auch Itachi, Kisame und ihrem Leader Pain ist aufgefallen, dass Hinata rot wurde. Während der Fischmensch Kisame nur leicht lächelte und der Uchiha sich zu einem lächeln zwang fing Pain laut an zu lachen. Er hatte ganz vergessen, wie es ist wenn man zwei sich liebende Menschen sieht.

Sie hatten Konogagakure gerade verlassen, als die Medic-Nin's anfangen die Hokage und die Chefärztin des Krankenhauses in dieses zu bringen. Es war zwar noch nicht vom Feuer betroffen und das plötzliche Ende des regen's kam ziemlich ungelegen, dennoch versuchten einige überlebende Ninja die Flammen zu löschen. Es gelang ihnen jedoch nicht und erst als Kakashi kam und sie aufklärte wussten sie auch warum.

"Hey Naruto!" Der Blondschoopf sah Itachi an. "Ich hab ihnen ein kleines Geschenk gemacht, den Dorfbewohnern!" Narutos Aufmerksamkeit stieg rapide an. "Und was für ein's?" Itachi fing an zu lachen. "Du kennst doch mein Amaterasu oder?" fragte der Uchiha, worauf der Uzumaki lachte. Hinata wusste nicht wovon die beiden sprachen. "Was ist so lustig?" fragte sie deswegen. Naruto stoppte mühsam seinen Lachanfall. "Nun es ist so, dass....."

"...Amaterasu ist ein Feuer-Jutsu, welches 7 Tage und 7 Nächte lang brennt!" erklärte ihnen der Kopier-Ninja. "Und wie löschen wir es jetzt?" fragte einer der Ninja. Kakashi erklärte, dass er es nicht wüsste. Sie müssten wohl einige Gebäude abreißen und so verhindern, dass das Feuer neuen Brennstoff bekommt.

Hinata konnte sich genau vorstellen wie die Bewohner mit einsetzen in den Augen auf die Flammen starren. Innerlich freute sie sich sehr. Endlich bekamen diese Bastarde was ihnen zustand. "Ich denke wir können nun wieder normal reisen." sprach Pain, worauf alle von den Bäumen kamen (klingt voll bedeckt...) und ihre Hüte

aufsetzten. Hinata wollte ihren gerade aufziehen, als Naruto plötzlich ihr Ninja-Stirnband vom Hals nahm. "Warum...?" fragte sie und als er ein Kunai zog und einen Strich durch das Blätter-Symbol zog wusste sie wieso.

"Stimmt ja...Ich bin ja jetzt auch ein Nuke-Nin." dachte sie sich und grinste dem Bloden entgegen. Dieser beugte sich etwas vor und band es ihr wieder locker um den Hals, wo es vorher war. Dabei liefen beide etwas rot um die Nase an.

Itachi und Kisame gingen vorraus, während Hinata und Naruto hinten gingen. Pain reiste etwas mittig von ihnen. Sie würden noch gut einen Tag bis zu ihrem Ziel Amegakure gehen müssen.

"Wohin gehen wir eigentlich Naruto?" fragte Hinata leise. Sie wollte nicht als Aussenseiterin dastehen. Naruto sah Pain an, dieser nickte nur und Naruto sagte ihr, dass sie nach Amegakure dem Land von Pain gingen. "Wie dem Land von deinem Leader?" fragte sie wieder. "Nicht meinem, sondern unserem! Er ist nicht nur der Leader dieser Gruppe, sondern auch der Leader von Akatsuki! Und ja, er hat sein eigenes Land."

Hinata überraschte es, dass eine Organisation ihr eigenes Land hatte. Sie hoffte aber, dass die anderen Mitglieder sie akzeptieren würden. Naruto sah ihr an, dass sie etwas beschäftigte. "Keine Angst, die anderen sind richtig nett. Sollten sie mal nicht nett zu dir sein sag mir bescheid, dann tret ich ihnen in den Arsch!" Hinata fing an zu lachen. Wenn sie zu Naruto nett waren, werden sie wohl ganz nett sein.

Einen Tag später

Die Akatsuki's kamen gerade an einem kleinen Tor an. Sie wurden freudig Begrüßt, als einer der Wächter Pain erkannte. Es war Sonntag und am Sonntag schenkte er ihnen immer schönes Wetter. An den anderen Tage lies er es regnen. Hinata schnappte einige Sätze auf, die die Dorfbewohner ihrem "Gott" wie sie ihn nannten zuriefen. Alles in allem schien er sehr beliebt zu sein.

Sie gingen auf ein großes Gebäude zu und eine kleine Gruppe von Leuten stand unter dem Vordach dieses Hauses. Es waren Deidara, Tobi und Sasori. Sie alle grüßten höflich ihren Leader und ebenso die anderen. Hinata fühlte sich plötzlich so allein gelassen, als Naruto von Tobi freudig in den Armgeschlossen wurde und Deidara ihn ebenso begrüßte. Sie lächelte als sie daran dachte, dass diese Leute ihn mehr mochten als die Bewohner seines Heimatdorfes.

"Darf ich euch vorstellen? Das ist Hinata Hyuga. Sie ist ab jetzt eine von uns!" sprach er über beide Ohren strahlend. Tobi freute sich wie ein kleinkind und tänzelte um die Hyuga. Er umarmte sie wie zuvor Naruto und begrüßte sie freudig. Alle lies dies lächeln. Nur Deidara wurde wütend. Er ging zu Tobi und stoppte ihn. "Lass doch die Dame in ruhe!" Er hob Hinata's Hand und küsste diese. "Freut mich dich kennen zu lernen und willkommen bei Akatsuki." Bei diesen Worten hob Naruto zornig die recht Faust und musste sich beherrschen. Sein bester Freund küsste die Hand seiner großen Liebe???? Er musste dringend mit Deidara reden, echt jetzt! Sasori nickte ihr nur zu

und sie begrüßte ihn ebenso.

Sie gingen alle in das große Anwesen und setzten sich zu Hidan, Zetsu, Konan die neben Pain saß und Kakuzu. Die restlichen Mitglieder hießen Hinata ebenfalls willkommen. Konan freute sich am meisten, denn sie war endlich nicht mehr die einzige Frau in diesem Verein! Natürlich sagte sie das nicht laut, sie hatte ja einen Ruf als Eisklotz zu verlieren.

"Also ihr könnt sofort gehen. Ich will nurnoch eben sagen, dass ab jetzt Naruto und Hinata in einem Team sind. Sie werden beide ab sofort als Mitglieder angesehen. Wir haben jedoch nur einen Ring. Ihr bekommt deswegen einen Auftrag. Ihr werdet in einer Woche aufbrechen und Orochimaru finden, töten und ihm den Ring abnehmen den er damals mitgehen hat lassen! Wenn ihr ohne wiederkommt...mh...kommt ihr halt ohne wieder. Keine Ahnung für sowas haben wir keine Strafen oder Konan?" Die Angesprochene schüttelte nur den Kopf. "Dacht ich mir...Nun wie dem auch sei. Ihr könnt gehen und eine gute Nacht euch allen!

Mit diesen Worten verschwanden einige von ihnen in einer Rauchwolke. Nur Itachi, Kisame, Deidara, Tobi, Naruto und Hinata waren noch in dem Raum. "Ihr könnt ja solange in diesem Haus hier bleiben. Kisame und ich haben eh noch einen Auftrag zu erfüllen." Itachi verabschiedete sich noch, ebenso Kisame und beide verließen den Raum. Deidara und Tobi gingen ebenfall´s, da sie noch etwas Papierkram zu erledigen hatten. Ja auch bei Akatsuki musste alles seine Ordnung haben...

Naruto seufzte. Endlich frei! "So hast du Hunger Hinata?" Ein leises Knurren ihres Magen´s antwortete. "Gut komm mit ich zeige dir das Haus..." und beide gingen durch eine Tür, während Hinata in der Farbe ihres Gesichtes einer Tomate Konkurrenz machte.

So das war´s...das nächste Kappi wird besser o,O *hoff*
Lasst nen Kommi da!!!! Ja, dass war ein Befehl >.<

MfG